

Kreisklasse A

TTV Möhringen : TTG Furtwangen/Schönenbach II
Montag, 24.04.2023, 19:30 Uhr

Camino in Einzel und Doppel ungeschlagen

Als Julian Zähringer sein Einzel am Montagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Kreisklasse A nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 2:8 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TTV Möhringen besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTV Möhringen, vielleicht auch aufgrund von 2 eingesetzten Ersatzspielern, meist auf verlorenem Posten, denn nur 11 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag wiederum Antonio Camino, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Passende spielerische Mittel hatten Francesco / Huber letztlich parat, um Wehrle / Zähringer zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Zwischenzeitlich konnten Trepte / Edler zwar einen Satz gewinnen, verloren dann das Spiel gegen Schindler / Camino aber trotzdem klar mit 7:11, 5:11, 11:7, 6:11. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Einen Erfolg verpasste derweil Alexander Francesco bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Antonio Camino und er konnte das Match, in das er als favorisiert gegangen war, unterm Strich nicht so gestalten, wie man es auf Basis der TTR-Werte erwarten konnte. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Frank-Christoph Huber gegen Patrick Schindler, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Ohne Satzgewinn für Sakon Trepte verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Julian Zähringer. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Markus Wehrle konnte Stefan Edler anschließend den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 1:5. Alexander Francesco konnte Patrick Schindler in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch niederkämpfen und somit einen Punkt für die Mannschaft beitragen. Beim 0:3 gegen Antonio Camino fand Frank-Christoph Huber von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Nach einem Erfolg für Sakon Trepte sah es kurzzeitig aus, doch konnte er eine 2:0-Satzführung gegen Markus Wehrle letztlich nicht ins Ziel bringen. Was ein Spielverlauf! Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 2:7. Wenige Chancen hatte im Anschluss Stefan Edler beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Julian Zähringer. Da war final wirklich nichts zu holen. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTV Möhringen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 14:22 bei 7 Saison-Siegen, 11 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft der TTG Furtwangen/Schönenbach II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 25:11. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTV Möhringen

Doppel: Francesco / Huber 1:0, Trepte / Edler 0:1

Einzel: A. Francesco 1:1, F. Huber 0:2, S. Trepte 0:2, S. Edler 0:2

TTG Furtwangen/Schönenbach II

Doppel: Wehrle / Zähringer 0:1, Schindler / Camino 1:0

Einzel: P. Schindler 1:1, A. Camino 2:0, M. Wehrle 2:0, J. Zähringer 2:0